

Pilar, 31 de agosto de 2022

En el día de la fecha, el paciente Esteban Bullrich ingresó a las 16 hs. al Hospital Universitario Austral por un cuadro de dificultad respiratoria. En conjunto con su equipo médico de cabecera, se decidió ingresarlo a la Unidad de Cuidados Intensivos, realizarle una traqueotomía percutánea e iniciar ventilación mecánica.

El paciente se encuentra estable, sedado e ingresado en la Unidad de Cuidados Intensivos.

La familia solicita, como siempre, que los acompañen con sus oraciones.

En función de su evolución, se evaluará la emisión de un nuevo parte médico.



Dr. Pablo Pratesi
Jefe de la Unidad
de Cuidados Intensivos



Dr. Fernando Iudica
Director Médico